

# Dossier Conseil 2023 26 – 30 avril, 2023





## **Commission Coopération**

Au début de ce court rapport, j'aimerais expliquer le processus de travail de la commission de coopération au cours des derniers mois. Au cours des 5 derniers mois, j'ai connu des conditions étranges dans ma ville, mon pays et ma société. Et j'ai passé environ quatre mois sans accès permanent et complet à l'internet. Bien qu'il y ait toujours un moyen de communiquer et merci à mes amis qui ont toléré cette difficulté de communiquer et de sauter d'une plateforme à l'autre. Je suis très reconnaissant à Dimitri, Terence et Emmanuelle qui ont effectué le travail de la commission en mon absence. Merci beaucoup.

#### Rapport

En général, nous pouvons dire que nous avons soutenu 46 Ukrainiens et 10 Afghans depuis le dernier congrès et le nouveau mandat de la Commission Coop. Les 10 Afghans sont tous des artistes. Quant aux Ukrainiens, 28 sont des artistes, 7 des étudiants en marionnettes et 11 des familles d'artistes (enfants et personnes âgées).

10 447 euros ont été distribués jusqu'à présent.

Mareike Gaubitz de l'UNIMA Allemagne a accepté et s'est portée volontaire pour nous aider dans l'administration de notre crowdfunder sur GOFundMe.

Nous avons fait avec Give. Asia une collecte de fonds.

#### **Projets et questions:**

Comment pouvons-nous aider les artistes de marionnettes (par le biais de soutiens financiers et non financiers) dans certains pays comme l'Iran (avec les sanctions) qui ont perdu leur emploi, n'ont pas de plateforme pour se produire pour le moment à cause de situations sociales ou qui voudraient aider et organiser des ateliers pour les personnes ayant des traumatismes psychologiques ou émotionnels ?

Ou bien ils ont eux-mêmes été emprisonnés, soumis à des restrictions et veulent continuer à travailler et essayer de se libérer de leurs traumatismes psychologiques...

### Projet UNIMA Femme, Vie, Liberté

C'est un projet de l'UNIMA mais il est aussi lié aux objectifs de notre commission et j'ai mis toute mon énergie pour continuer, promouvoir et étendre ce projet avec mes grands amis et collègues Nina Vogel, Terence Tan, Emmanuelle Castang, Kata Csato et tous les marionnettistes qui essaient de partager et d'introduire ce projet au monde. Nous avons des projets pour le 8 mars, journée internationale de la femme.

Salutations, Salma Mohseni Ardehali Présidente de la commission de coopération de l'UNIMA